

他の写真も掲載中!
詳しくはこちらから!



みのおNOW!

まちのラジオ局タッキー816発



みのおNOW

『A』大盛り上がりの音楽イベント! 「アートフェス@箕面船場ひろば」開催 7月15日④

箕面船場エリアで、地域をあげた音楽イベント「アートフェス@箕面船場ひろば」が開催されました。文化芸能劇場で行われたのは、音楽家と箕面の子どもたちによるコラボコンサート。子どもたちが作曲した作品を、左手のピアニスト智内威雄さんが演奏を交えて披露したほか、弦楽合奏団「アンサンブル・アルモニ」が子どもたちとモーツァルトの名曲を合奏!会場からは大きな拍手が湧き起こっていました。

また、大阪大学箕面キャンパスのピロティには10種のブースが来店し、こちら也大盛り上がり。巨大ボードに絵を描いたり、ペットボトルや木片を使って楽器を作ったりする体験型のブースのほか、ダンスやバンド演奏などのライブエリアもあり、幅広い年齢層のかたが楽しんでいました。



『A』アジア大会優勝のカポエリスタ、高橋悠宇さんに市長表彰! 6月16日④



※ 8月19日(土)に、高橋さんがタッキー816「みのおFM」にゲスト出演します。詳しくは38ページをご覧ください。

音楽に合わせて技を繰り出すブラジルの伝統武術カポエイラ。その「アジア学生チャンピオンシップ」が4月に行われ、第一中学校3年生の高橋悠宇さんが、中学生の部で見事優勝を果たしました。高橋さんは、箕面小学校在学時にも全国優勝を果たした実力者で、日々練習を重ねて今回の結果を手に入れました。この活躍に対し、上島一彦箕面市長から市長表彰が贈られました。

高橋さんは「誰が見ても『あの人はすごい!』と思われるようなカポエリスタになり、カポエイラを世界に広め、これからの世代に繋げていきたい」と力強く話しました。

『A』日本初の快学達成! サントリーサンバーズがアジアの頂点に! 7月4日④

アジア16カ国の強豪が一堂に会して行われた「2023アジアクラブ選手権大会」で、箕面市を本拠地とする「サントリーサンバーズ」が見事優勝を果たしました。これは日本男子チームとしては史上初の快挙で、優勝と同時に世界クラブ選手権大会(12月開催)への出場権を獲得しました。この偉業を受けて、上島一彦箕面市長から市長表彰が贈られました。

「8日間で7試合という非常に厳しい試合でしたが、選手たちが一戦一戦真摯に向き合い、勝ち抜いてくれました」と監督の山村宏太さん。また、キャプテンの大宅真樹さんは「アジアチャンピオンという結果に誇りを持ち、今後は世界という大きな壁と戦いたいです」と話していました。

